

H3 CAMPUS

www.h3campus.fr



H3 Campus est une école supérieure spécialisée dans les formations en alternance, du BTS au Mastère. Son approche pédagogique innovante, alliant théorie et pratique, prépare les étudiants à des métiers d'avenir tels que l'informatique, le marketing, les ressources humaines, la cybersécurité et la gestion.

Grâce à ses partenariats solides avec les entreprises, **H3 Campus** favorise une insertion professionnelle rapide et durable. Choisir **H3 Campus**, c'est bénéficier d'un accompagnement personnalisé et de réelles opportunités pour réussir dans un monde en constante évolution.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

- Niveau Bac : Secrétaire assistant(e) médico-social
- Bac +2 : BTS MCO / BTS NDRC / BTS Communication / BTS GPME (Gestion de la PME) / BTS SAM (Support à l'Action Managériale) / BTS Professions Immobilières / BTS CJN (Notariat) / BTS Comptabilité et Gestion / BTS SIO / BTS SP3S (Sanitaire et Social)
- Bac +3 : Licence Gestion des Organisations / Bachelor Marketing et E-commerce / Bachelor Marketing et Entrepreneurial / Bachelor Ressources Humaines / Bachelor Office Manager / Bachelor Immobilier / Bachelor Administratif et Juridique / Licence Professionnelle Notariat / DCG après un Bac / DCG après un Bac+2
- Bac +5 : Mastère Management et Stratégie d'Entreprise / Mastère Ressources Humaines / DSCG : Diplôme Supérieur de Comptabilité et de Gestion



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Echanges
- Coopérations pédagogiques
- Séjours linguistiques
- ERASMUS +



VIE ASSOCIATIVE

Club Futsal

- Entraînements réguliers
- Matches
- Tournoi inter-écoles

Club Voyages

- Organisation d'un voyage au ski
- Organisation d'une sortie au Parc Astérix
- Organisation d'un voyage à Londres

Club E-sport

- Organisation d'un tournoi sur Rocket League

Club Musique

- Rencontres sur les campus pour jouer

LES + DE L'ÉCOLE

- Un équipement technologique et des méthodes pédagogiques adaptés aux étudiants d'aujourd'hui.
- De nouveaux programmes proposés chaque année répondant aux besoins des entreprises.
- Une équipe pédagogique très impliquée, mêlant professionnels et pédagogues expérimentés.
- Des parcours de formation visant systématiquement la professionnalisation.
- Des conseils en orientation et en insertion professionnelle pour nos jeunes diplômés.
- Un accompagnement individualisé des candidats sélectionnés et des étudiants pour trouver un emploi en alternance ou des stages.
- Un échange régulier avec nos entreprises partenaires.



INFOS PRATIQUES

35 rue de Clichy
75009 Paris
France

01 42 80 00 49

contact@h3campus.fr



INFOS RÉGION

Transport

Bus : 21, 68, N01

Metro : 13 Arrêt "Liège"

Tourisme : www.parisinfo.com/

Collectivité : bit.ly/33e8Uoq

Patrimoine remarquable :

whc.unesco.org/fr/list/600/

Tour Eiffel

Cathédrale Notre -Dame de Paris

Equipe Emblématique : Paris Saint

Germain FC (PSG), www.psg.fr/

Sport dans la région :

www.paris.fr/ou-faire-du-sport



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

H3 CAMPUS

www.h3campus.fr


H3 Campus is a higher education institution specializing in work-study programs, from BTS to Master's degrees. Its innovative, practice-oriented approach prepares students for high-demand careers in IT, marketing, human resources, cybersecurity, and management.

With strong ties to industry, **H3 Campus** supports students in building sustainable careers. Choosing **H3 Campus** means benefiting from personalized support and real opportunities for success in a constantly evolving world.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

- Bac (High School Diploma) : Medical and Social Administrative Assistant
- Bac +2 (Associate's Degree) : BTS in Operational Sales Management / BTS in Negotiation and Digital Customer Relationship / BTS in Communication / BTS in Small Business Management / BTS in Managerial Support / BTS in Real Estate Professions / BTS in Notary Practice / BTS in Accounting and Management / BTS in IT Services for Organizations / BTS in Healthcare and Social Services Management
- Bac +3 (Bachelor's Degree) : Bachelor's Degree in Organizational Management / Bachelor's Degree in Marketing and E-commerce / Bachelor's Degree in Marketing and Entrepreneurship / Bachelor's Degree in Human Resources / Bachelor's Degree in Office Management / Bachelor's Degree in Real Estate / Bachelor's Degree in Administration and Law / Professional Bachelor's Degree in Notary Studies / DCG (Diploma in Accounting and Management) after High School / DCG (Diploma in Accounting and Management) after a 2-Year Degree
- Bac +5 : Master's degree in business management and Strategy / Master's Degree in Human Resources / DSCG (Advanced Diploma in Accounting and Management)

TEACHING LANGUAGES
French / English

INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Exchanges
- Educational Cooperation
- Language- study trips
- ERASMUS +



CAMPUS LIFE

Futsal Club

- Regular training sessions
- Matches
- Inter-school tournament

Travel Club

- Organization of a ski trip
 - Organization of a day trip to Parc Astérix
 - Organization of a trip to London
- E-sports Club
- Organization of a Rocket League tournament

Music Club

- On-campus jam sessions



KEY FIGURES

- 600 students**
- 50 teachers**
- Date of creation: 1970**
- Bâtiment de 1200 m2**
- 4 campuses (Poissy, Cergy pontoise, Saint Lazare, Montparnasse)**
- 3 conferences**
- 5 events per year**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Technological equipment and teaching methods adapted to today's students.
- New programs introduced every year to meet the needs of businesses.
- A highly dedicated teaching team combining professionals and experienced educators.
- Training pathways systematically geared towards professionalization.
- Career guidance and support for our young graduates.
- Individualized assistance for selected candidates and students to find work-study placements or internships.
- Regular communication with our corporate partners.



PRACTICAL INFOS

35 rue de Clichy
75009 Paris
France

01 42 80 00 49

contact@h3campus.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport

Bus: 21, 68, N01

Underground: 13 stop "Liège"

Tourism: parisjetaime.com/eng/

Local Government:

www.metropolegrandparis.fr/en

Famous architectural Heritage:

whc.unesco.org/en/list/600/

Eiffel Tower

Cathedral of Notre-Dame

Iconic teams: Paris Saint Germain

FC (PSG), www.psg.fr/en

Sport in the region:

www.paris.fr/ou-faire-du-sport



FEDeration for European Education
FÉDération Européenne des Ecoles